

海釣りグランプリ

IN 平磯海釣り公園

活動日時： 10月7日（土）

活動プログラム：

午前	集合・あいさつ	おはようございます。午前中の天候は小雨ですが、天気負けずに大物を釣って、チャンピオンを目指そう！！
	海釣りグランプリ	今回は“銅突仕掛け”で魚を釣るよ。針の数は少ないけど、大きい魚を釣ることが出来るから、大物を目指そう。エサは「ゴカイ」を使うよ。初めての方には気持ち悪いけど、頑張って餌を針に付けよう。海に投入したら、ひたすら待つよ。何かが引っかかるような感触がしたら一気に巻き上げよう。釣れた時の嬉しさは最高だね。制限時間内に沢山釣ろう！！
	昼食(BBQ)	お昼になったから釣りの時間は終了だよ。釣った魚をBBQでいただく。鱗を取り除いて、頭を切り落として、内臓を取り出して、上手に焼くよ。美味しい匂いがしてきたね。釣りたての魚は、いつも食べている魚より美味しいね。野菜も一緒に食べて、お腹いっぱい食べよう。
午後	片付け 結果発表	片付けを手際よく行ったら、お待ちかねの結果発表！！今年は、2年生の男の子が一番大きな魚を釣ることが出来たよ。おめでとう！！
	解散	今年は昨年に比べ、釣れた量が少なかったけど、それも釣りの魅力の一つだね。来年も行うから、来年こそはグランプリを獲得しようね。



<全体感想>

今年の釣り方式は“銅突仕掛”で行いました。昨年行った“サビキ釣り”とは異なり、針の数が少ないため、釣れる確率は低くなります。ただ、大きな魚が釣れるので、今回はこちらを選びました。釣り経験が初めての方は「辛抱」が出来ず、竿をすぐに上げてしまいます。『楽しみを待つ』大切さを釣りを通して感じていただいているように思えました。じっと待たれている中、竿から振動を受け、一気に巻き上げ、針に魚が引っ掛かっている時のメンバーの笑顔は、とても嬉しそうで、輝いていました。全体的に漁獲量が少なく、残念ながら釣れなかった方もおられました。もちろん全員に釣れる楽しさと嬉しさを感じていただきたかったのですが、物事は全て上手くいかない事を私含めメンバーも改めて学びました。しかし、「次も絶対に参加する」と力強い言葉をいただいたので、来年はより上手く運べるように私も準備を進めて参ります。

（竹中 哲郎）